



El Parlamento con ÁMATE

Con este proyecto de la Asociación de Mujeres con Cáncer de Mama de Tenerife, el Parlamento de Canarias se suma a la actitud valiente y positiva de quienes, sin despreciar la gravedad de una patología de alta incidencia en la sociedad contemporánea, luchan con todos los medios a su alcance para evitar la renuncia y la desesperación.

La exposición proyectada y realizada por Francisco Olivas Jiménez, licenciados en Bellas Artes, aborda desde una posición ética y estética loable la realidad de este mal y plantea, mediante las más variadas técnicas y materiales – acrílico, acuarela y grafito sobre lienzo y papel – un sugestivo recorrido a la Esperanza, la llama viva que alienta en el corazón de todas las personas y que acude en su ayuda cuando más se la necesita.

Estamos ante una acción cultural y social que merece todos los parabienes, no sólo por la razón que la inspira y el fin filantrópico del autor hacia ÁMATE, sino también por la calidad intrínseca de los trabajos que la componen. Y, como Presidente de la primera institución de Canarias, me enorgullece acogerla en esta casa.

Antonio A. Castro Cordobez
Presidente del Parlamento de Canarias